

現場レポート

【7月12日～14日インターンシップ(1日目)】

北鷹高校緑地環境科2年の女子高生(←素敵な響きですね～♪)がインターンシップにやってきました～。んー若い！！インターンシップは3日間行われましたが、まずは1日目の様子からお伝えします！『インターンシップ』の意味は、わんこさんの記事(H27.9.16)で確認してネ♪

▼日本海沿岸東北自動車道（鷹巣大館道路）



道路の監督官詰所で説明を受けています！初日ということもありちょっと緊張気味！？笑

鷹巣インターチェンジ(IC)となる部分です。車の出入りが多くなる場所なので、危なくないよう広く作られています！完成がとっても楽しみです♪

排ガスの換気をするジェットファン(8基)、消火設備、避難坑に繋がる通路(9カ所)などがありました！

▼向黒沢地区河道掘削工事



掘った土を運搬するための工事用の道路を作っていました。排水路を横断するための門型カルバートの基礎工事を行っていました。

現場ではこんなに大きなクレーンが稼働していました！ダンディー小玉氏(再び登場♡)とのツーショットをパシャリ(*^_^*)

▼北秋田堤防補強



舗装の前に、碎石の厚さが設計通りか、現場監督を体験！1メートルくらい舗装の幅を広くするそうです。堤防補強についてのお話は、こだぬきさんの記事(H28.3.30)をチェック☆

モーターグレーダーという機械で砂利を敷きならします。上下左右好きな方向に動かせますが、操作が難しく使いこなすには経験が必要とのこと！

<予告> インターンシップ2日目は、あんな機械からこんな機械まで！？実際に操作してきました～。お楽しみに(＾o＾)